

El equipo técnico de la ANADP visita el nuevo Centro de Día

Conocieron el nuevo local de Ansoáin donde se ubica este recurso desde hace unos meses.

Profesionales de la Agencia Navarra de Autonomía y Desarrollo de las Personas (ANADP) visitaron recientemente el nuevo local del Centro de Día situado en Ansoáin. Para ello la reunión de seguimiento que habitualmente se realiza en la ANADP se trasladó al propio recurso.

Cristina López Moriones, jefa de sección del Negociado de Valoración de las Situaciones de Desprotección, y su equipo quedaron muy satisfechos con las instalaciones del nuevo Centro de Día.

"Todo el equipo coincidió en que hemos salido ganando con el cambio y más después de las últimas inundaciones que habían dejado el anterior local en muy mal estado", comenta **Sara Fernández**, coordinadora del Centro de Día.



La sala de intervención familiar, reformada por completo, fue uno de los espacios que visitaron.

Área Comunicación Octubre 2022